Levante

La Safor



EL MERCANTIL VALENCIANO

Fecha: 12/05/2010 Tema: Gandia Página: 24



sta es la tetrarquía socialista.
Cada vez que gobierna el
PSOE en España, hay cuatro
cosas que suben inexorablemente: el paro, el déficit, la deuda y el IVA.
El último dato de la Encuesta de Población Activa (EPA) señala que el paro ha al-

canzado la escalofriante tasa del 20,05%. En Gandia son ya 8.042 parados; 4.034 nuevos parados en dos años. El incremento del paro va acompañado de un déficit público galopante, que ha superado la cifra récord del 11%. Este es el verdadero coste de un Gobierno cuya única política conocida es gastar más. El Gobierno ha gastado mucho más de lo que ha ingresado y ha generado un agujero en la cuentas de más de 100.000 millones de deuda en 2009. Sin embargo, este gasto no ha evitado la continua destrucción de empleos. Gastar cada día más, y eso lo sabemos bien en Gandia porque es lo que hace el Ayuntamiento socialista de Orengo, es la política preferida de aquellos que no tienen más ideas ni soluciones. España es la cuarta economía de la Unión Europea con mayor déficit después de Irlanda, Grecia y Reino Unido; no es de extrañar que la deuda sea ya del 53,2% del PIB. Y, por último, el IVA. Las tres veces que ha subido el IVA en España lo ha hecho con un Gobierno socialista. Subir el IVA va a tener un altísimo coste para la economía

El sino del PP es heredar un país atrapado entre el paro y la deuda para situarlo en la senda del bienestar

española. Un coste que se calcula en 300 euros al año para cada familia y que, lógicamente, irán en detrimento del consumo y dañará a las empresas.

Hace poco el Gobierno anunció un Plan de Austeridad: 50.000 millones de euros a recortar en cuatro años, pero para 2010 tan solo ha previsto un recorte de 5.000 millones y no ha concretado cómo lo va a hacer. Tenemos el Gobierno con mayor número de cargos de la historia de la democracia, y a pesar de que por tres veces el Congreso de los Diputados ha aprobado mociones que obligaban al recorte, el Gobierno no prescinde de vicepresidencias y ministerios superfluos. Ha anuncia do la supresión de 32 altos cargos, pero resulta que de ellos, 29 son funcionarios de carrera y seguirán cobrando del Estado... No somos Grecia, pero no basta con decir que no lo somos, porque los continuos

errores de Zapatero explican que se ponga en cuestión nuestra fortaleza, nuestra capacidad de recuperación e incluso la solvencia de España. Desde todas las instituciones están enviando mensajes de advertencia; nos piden reacciones urgentes y que abordemos las reformas estructurales que siguen pendientes. Por eso cada vez son más los que piden que Zapatero convoque elecciones anticipadas cuanto antes...

Desde el Partido Popular estamos convencidos de que nuestra crisis tiene solución. Somos conscientes de que es mucho lo que queda por hacer, pero sabemos cómo hacerlo: tenemos los programas, la voluntad y las personas necesarias para ello. De igual forma que el PP ya sacó de la crisis a España en 1996, estamos en disposición de volverlo a hacer en el momento en el que los ciudadanos nos den en las urnas el apoyo necesario. Este es el sino del PP, heredar un país atrapado entre el paro y la deuda, para sanearlo y volver a situarlo en la senda del crecimiento y el bienestar.